



# 大 榎

成田市立三里塚小学校

令和5年12月22日号

TEL0476-35-0049

## Merry Christmas & Happy New Year

一年で一番長い二学期が終わり、2023年が終わろうとしています。二学期は77日の登校でした。三学期は51日の登校になります。（6年生はもっと短いです）

二学期の始業式では、「全員が元気に終業式を迎えること」を第一の目当てとして話をしました。今学期も全員が目当てを達成し、そろって終業式を迎えることができました。

感染症による自粛がほぼなくなり、学校生活や行事を以前のように行えるようになりました。運動会の入場制限をなくしたり、4年ぶりにバザーを開催したり、たくさんの保護者や地域の皆さんに三里塚小をご覧いただく機会を増やしてきました。「子ども達の頑張る姿が見れてよかった」「いろいろ工夫されていて大変ですね」などのお声かけもたくさんいただきました。それぞれの行事の反省点や御意見を参考に次年度以降も、安全を第一に、子ども達が楽しめる行事を企画していきたいと考えています。

注意！年末に近づき、体調を崩す児童が多くなっています。「インフルエンザでもコロナウィルスでもないけど体調が悪い。」症状が多いようです。必要に応じてマスクを着用するなど、自発的な感染予防に努めるよう、指導しています。

1月の  
生活目標

### 身だしなみを整えよう

学校では

- 手をポケットに入れて歩かない。
- 上着のファスナーは閉める。
- 名札、紅白帽子、通学帽子の着用。
- 授業中の姿勢（発表の仕方、聞き方）

について指導していきます。



おうちでは

- 寒い場合は手袋を使用するようにさせてください。
- 教室ではコート等は着用しないので、上着を脱いだ後の服装に配慮してください。
- 持ち物には記名がされているか確認してください。



月日	行事	月日	行事	月日	行事
1/9(火)	3学期始業式/全校11:00下校	23(火)	Smile Tuesday/全校14:45下校	15(木)	ふたば現場学習(ユアエルム成田店)
10(水)	集金日/委員会/身体測定(1-3年)	24(水)	校内授業研究会/全校14:20下校	20(火)	Smile Tuesday/全校14:45下校
11(木)	校内書き初め大会	26(金)	本校入学説明会/遠山中入学説明会(保護者のみ)	21(水)	委員会
12(金)	身体測定(4-6年・特支)	31(水)	全校集会⑥/委員会	22(木)	6年生を送る会(6年保護者のみ参観可)
15(月)	校内書初め展(~19日)	2/5(月)	集金日		学級懇談会(6年のみ)
16(火)	家庭教育学級(1年歯磨き教室)	7(水)	クラブ	23(金)	祝 天皇誕生日
17(水)	クラブ⑦(3年クラブ見学)/3-6年15:30下校	9(金)	漢検/全校14:45下校	27(火)	学級懇談会(1-5年)詳細は後日通知
	歯科健康教室(5年)	11(日)	祝 建国記念の日	28(水)	短縮日課/全校13:30下校
19(金)	現場学習(6年歴史民俗博物館14:30下校)	12(月)	振替休日	29(木)	短縮日課/全校13:30下校

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-2581)へお問い合わせください。



学校だより「大榎」をカラーでご覧いただけます。[https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School\\_News.html](https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html)



一斉にスタート！

### 11月28日（火）まきばマラソン大会

秋空の比較的暖かい日に、まきばマラソン大会を開催しました。マラソンは得意な子と苦手な子の差がはっきりする運動ですが、一人一人が時間や距離、途中で歩かないなど自分なりの目当てをもって取り組んできました。この日は多くの子ども達が目当てを達成することができました。みんなとてもいい笑顔をしていました。目当てをもって挑戦することは大切なことです。



落ち葉の中を走ります



税金は私たちの暮らしの役にたっています



一億円！ 私のものだったらいいのに…

### 12月5日（火）租税教室 6年

成田市役所市民税課の方々に来校していただき、今年も「租税教室」を開催しました。6年生にとっては税金はピンとこないものですが、消費税だけは知っていました。この税金がどのように使われるのかを教えてくださいました。暮らしの安全・安心のために使われていることがわかりました。将来、働いてたくさん税金を納める人になってほしいです。



地震発生の合図で中央に集合します

### 5日（火）ミニ避難訓練

今回は「休み時間に地震が起きた」を想定しての訓練です。休み時間、子ども達は教室にいたり、校庭にいたりそれぞれです。先生方がいなくても避難できることが大切です。地震発生の放送があると、遊んでいた子ども達は校庭や教室の中央に集まります。頭を抱えて体を小さくして揺れが収まるのを待ちます。もしものときも同じ行動がとれるようになってほしいです。



頭を抱えて体を小さくします

### 6日（水）書初教室

3年生以上はいつもより太い筆を使って書初をします。この日は書道の内田先生をお招きし、書初教室を開催しました。学年ごとに体育館に集合し、今年の文字の書き方をご指導いただきました。内田先生はとても簡単そうにきれいな立派な文字を書きます。いざ、自分たちが書こうとするとなかなかうまくいきません。低学年は鉛筆で書初をします。



初めての3年生 真剣に聞いています



ポイントに注意しながら書いています。



動物園についたら雨が上がりました

### 12日（火）あすなろ・ふたば校外学習

今年は上野動物園に校外学習に行きました。この日に限って雨の予報。でも動物園では降られませんでした。クラスごとに見学コースを決めて回りました。雨のせいか、元気のない動物が多かったようです。でもシロクマは元気！冷たそうな水にじゃぶじゃぶ飛び込んでいました。レストランでのご飯も大満足。楽しい一日を過ごすことができました。



一人一人がきつぷを買います

### 給食後の歯磨きを再開します

感染症対策として長らく行ってこなかった給食後の歯磨き指導を再開します。4年生以下の児童は経験したことがないので慣れるまで大変だろうと思います。歯を大切にすることを習慣をつけるために、家庭の協力が必要です。

持ち物：歯ブラシ、うがい用のコップ  
注意：歯磨き粉は使いません。持ってこさせないでください。



恐れずに体全体を後ろに倒します！

### 17日（日）成田市青少年交流綱引き大会

例年2月に開催されていた綱引き大会ですが、今年は12月に開催されました。青少年相談員の方々が中心となり、11月から練習を開始しました。土日は野球やサッカーなどの地域スポーツに参加している児童が多く、なかなか選手が集まらないという難しさがあります。それでも、自ら参加した子ども達は精一杯頑張っていました。応援ありがとうございました。